## Retroalimentación CCE Marzo 2022.

## El programa Cultura de la Contribución en la Escuela CCE en Cali.





En el mes de octubre de 2021 la Dirección Seccional de Impuestos de Cali y las Secretarias de Educación del Departamento y el Municipio suscriben memorando de entendimiento, alianza interinstitucional con el sector educativo que redunda en el fortalecimiento de la educación fiscal en el Valle del Cauca.

Durante el 2021, sesenta y seis (66) maestros fueron capacitados y vinculados al programa de cultura de la contribución, y con el fin de garantizar la sostenibilidad e implementación del programa en las aulas de clase, se tiene previsto iniciar seguimiento presencial a los docentes de las instituciones educativas participantes, para conocer de primera mano la percepción de los estudiantes, docentes y Directivos. aspectos de meiora fortalecimiento de la estrategia, para avanzar hacia la construcción de la cultura de la contribución en el país.

Como estrategia para ampliar la cobertura del programa, se realiza durante el primer trimestre del 2022 visita a las siguientes instituciones educativas: IE Jordán Humberto Mazuera, IE Evaristo Garcia, IE Jesús Villafane Franco, IE Felidia, IE República de Israel, IE Carlos Holguín Llorada, con el fin de socializar las bondades y el impacto que trae consigo hablar de ciudadanía, derechos y deberes, el cuidado de lo público, el sentido social de los impuestos, desde las escuelas.

Por último, se destaca el apoyo y el interés por parte de la Secretaria de Educación Distrital de Cali frente a la Cultura de la Contribución, y el reconocimiento e importancia que le han dado al programa con la articulación de otros proyectos escolares.







